

Intercambio Académico

El Máster en Ingeniería del Hormigón contempla la posibilidad de realizar intercambios académicos con otras universidades en programas de posgrado similares a través de los instrumentos de la Oficina de Intercambio de la Universitat Politècnica de València.

La Oficina de Programas Internacionales de Intercambio -OPII- coordina la participación de la UPV en programas de intercambio a nivel mundial. Gestiona programas de movilidad patrocinados por la UE así como programas propios financiados íntegramente por la UPV, dirigidos tanto a estudiantes como a personal docente-investigador y de administración.

Para una mayor información, les facilitamos el siguiente enlace:

<http://www.upv.es/entidades/OPII/index-es.html>